## Olympiamunzen für den Generalsekretär der OAS

Dem Generalsekretär der Organisation Amerikanischer Staaten, Alejandro Orfila, wurde im August von dem kanadischen Beobachter bei der OAS, Botschafter A.J.Pick, ein Satz der Gedenkmünzen zu den Olympischen Spielen 1976 überreicht.

Die Olympiamünzen sollen bei der Finanzierung der Spiele mithelfen, die nächstes Jahr vom 17. Juli bis 1. August in Montreal ausgetragen werden.

Athleten aus rund 130 Ländern werden zum Wettkampf antreten. Ihnen allen wird, wie Botschafter Pick ausführte, "eine einzigartige Stätte zur Entwicklung der Zusammenarbeit und des Verstehens unter den Völkern" zur Verfügung stehen. Bei diesen Gelegenheiten, sagte er, zeige sich der Wert der Olympischen Spiele, deren Aufrechterhaltung daher ein sehr lohnendes Bestreben sei.



Der kanadische Beobachter bei der Organisation Amerikanischer Staaten, Alfred Pick, überreicht dem Generalsekretär der OAS, Alejandro Orfila, einen Satz der Olympiamünzen 1976.

Die Münzen sind historisch bedeutsam: Es sind die ersten aus Sterlingsilber geprägten 5- und 10-Dollar-Münzen in der ganzen Welt. Der Satz umfaßt vier Münzen mit folgenden Münzbildern: die Ausrichterstadt - Jachtzentrum in Kingston (Ontario) - Karte Nordamerikas - Weltkarte als Symbol des weltumfassenden Charakters der Spiele.